



Mtra. Gabriela Breña Sánchez

**Directora del Museo de las
Constituciones**



Grado académico

Maestra

Actividad laboral

Trabajó en Radio Educación en 1977, mientras cursaba la carrera de comunicación en la UNAM.

Se desempeñó en el área de Difusión Cultural y como Jefe de Relaciones Públicas de la Sala de conciertos “Nezahualcóyotl”.

De 1992-1997 ingresó al Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA) como coordinadora con los Estados de la Federación. Fue Directora General de los programas del Consejo Nacional de Población, adscrito a la Secretaría de Gobernación.

Actualmente, es Directora del Museo de las Constituciones dependiente de la UNAM.

Líneas de investigación

Principales publicaciones